

AIMER LES PLUS PAUVRES

UNE
QUESTION
DE
JUSTICE?

La pratique de la justice est au cœur du message biblique : nous y sommes fortement exhortés. Si la pratique de la justice ne se restreint pas qu'aux questions de pauvreté, « **Donner son pain à celui qui a faim et couvrir d'un vêtement celui qui est nu** » est bien une manière de chercher concrètement le royaume de Dieu et sa justice.

Avec nos partenaires chrétiens locaux, découvrez pourquoi aimer les personnes les plus pauvres est une question de justice.

sel 

Parrainé par le



TÉLÉCHARGEZ
GRATUITEMENT
LE DOSSIER
D'ANIMATION SUR :

